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老干部刘莲运
生态廊道让人眼前一亮

在中原西路生态廊道上，
75岁的刘莲运说：“眼前一亮，
精神一振，心情瞬间舒畅了。”

老干部赵维钧、陈芳兰
郑州变化快，一眨眼一个样

这次来的老干部中，有不少
是“夫妻档”，今年82岁的赵维
钧、陈芳兰就是其中一对。他们
说：“郑州变化快，一眨眼就一个
样，在家时自己经常被孩子们说
成‘路盲’，因为郑州变化太大
了，街道新了，宽了，过去的黄土
地，现在到处是花和草。”

老干部肖俊成、蔡菊英
经济腾飞指日可待

在华南城沙盘旁边，肖俊
成、蔡菊英老两口在认真数着

沙盘里的交易广场。他们说：
“华南城的建设拉大了郑州的
城市框架，带来了这么多的工
作岗位和经济交易，经济想不
发展都难。”

老干部李显英
要带着孩子们来转转

漫步在森林公园的生态廊
道上，李显英听完工作人员的介
绍说：“我是第一次来，没想到
这里还有个天然大氧吧，树木
多，空气特别新鲜，有空的时候
要带着孩子、孙子多来转转。”

老干部毕捧
有条件要到新型社区度晚年

在鸡王新型社区，听完工
作人员的介绍，老干部毕捧
说：“看看现在农民的新生活，
真是很幸福，以后要是有条

件，也要来这里度晚年。”

老干部廖振华
越来越有大都市的风范

漫步在中原西路生态廊
道上，老干部廖振华不仅感
叹起来：“郑州市越来越有大
都市的风范，我家住郑东新区
平时很少来到西边，今天这一
看西区真是大不一样，真是不
枉此行。”

老干部吴慧君
公交车旁配套设施贴心

金水区农委的退休老干
部吴慧君说：“这里建得太好
了，特别是公交车旁边的一些
配套设施，有时候坐公交车由
于等得时间过长，上厕所就成
了难题，现在好了公交车旁就
是厕所。”

老干部李玉枝
生态廊道两边随手可拍美景

中原西路生态廊道的健康
步道两边月季花娇艳，今年60
岁的李玉枝说：“路两边随意一
站都能照出这么好看的景色，郑
州果真是一幅美丽的新画卷！”

老干部王东城
生态廊道景致美如公园

“这儿的景色确实不错，绿
化好，空气清新，植物种类也非
常多，像个公园。”走在健康步道
上，老干部王东城向老伙伴们大

力举荐这处身边的“公园”。

老干部马建平
全市老百姓的“福利”

漫步文博森林公园，队员
马建平刚下车就被其他队友
拉去拍照。马建平说，这不是
第一次来了，“非常幽静，空气
也格外清新，这是给老百姓发
的福利啊”。

老干部李小翠
享受森林公园自然风光

“我们老年大学的学员

经常三五个人骑自行车来这
里，聊聊天，挖挖野菜。既锻
炼身体，又有收获。”老干部
李小翠对文博森林公园的喜
爱有加。

老干部朱增生
华南城的未来发展机遇无限

看着华南城项目沙盘，交
易市场、会展中心、写字楼、住
宅区、娱乐休闲区等城市功能
区，“这里的发展机遇无限。”
朱增生仔细浏览着华南城的
宣传材料说。

■委员感言

凌公朋 市青联常委
我是第三次来到生态廊道。这次我也拍

了很多能够代表郑州绿化的美丽照片。郑州的
生活节奏很快，生态廊道的建设能够让郑州的
生活慢下来，让市民能够享受到“慢生活”。

李建胜 市青联委员
零距离接触了生态廊道后，最深的体会

就是郑州变漂亮了。生态环境建设还需要很
好地维护，我们可以发动青少年来维护环境，
将来他们才是维护环境的重要力量。

裴保方 市青联委员
我认为生态廊道的建设是为民服务的重

大举措，是个利国利民的长久建设。无论是
现在还是将来，对每一个人身体健康都非常
有益，更是一个长期的规划。

唐军 市青联委员
这次活动让我受益匪浅，虽然成长在这

个城市，但由于平时忙于工作错过了许多风
景，以后可以多带孩子和家人出来走走。

谢正权 市青联委员
平时没有时间，经常是开车经过这里，也

没有真真正正地感受一下郑州的美丽，回去
以后我一定带着自己的朋友、家人和员工再
来感受一下生态廊道的美。

王泧 市青联委员
我是老郑州人，但平时很少到西区来，没想

到现在的西区变得这么漂亮。小时候记得经常
骑自行车在郑州的大街上跑，以前的郑州就被
称为绿城。今天看过后，绿城的印象更深了。

郭亮 市青联委员
以前我很少关注郑州的生态变化，外地

来了客户、朋友，都会带着他们去少林寺转
转，以后可以带着他们来咱们的廊道看看，让
他们感受一下郑州生态环境的变化。

赵久飞 市青联委员
今天参观生态廊道后，让我对郑州充满

了希望，好景美不胜收。今天时间来不及了，
周末一定要带家人再来转转，骑自行车感受
一下郑州美景。

洪峰 市青联委员
这次参观后真是名不虚传，也让我找

回了老郑州的感觉，但最重要的是郑州生
态建设也为子孙后代创造了一个优美的生
活环境。

何永亮 市青联委员
加强对生态廊道的宣传力度，让更多市

民关注，生态廊道的保护是我们每个人的责
任，我们会以自身带动身边的每一个人，尽自
己的一份力量。

青联委员赞叹：

生态廊道建设
让市民享受“慢生活”

欢声笑语看郑州
切身感受产业美、城镇美、生态美

老干部赞郑州：美丽新画卷
秋意渐浓，清晨已有些许寒
意，但阳光依旧洒满绿城。10
月25日，来自中原区老干部
局、市接待办、市水务局的130
余名离退休老干部一路欢声笑
语，参观中原西路生态廊道、文
博森林公园、华南城和鸡王新
型农村社区，切身感受我市在
新型城镇化建设过程中的产业
美、城镇美、生态美。
郑州晚报记者 董艳竹
实习生 詹瑞雪 文/图

景美花香空气鲜 幸福生活乐无边
双休日两天，来自二七区、金
水区的离退休老干部参加
“三走进 三郑州”主题活动，
参观了生态廊道、文博森林
公园、华南城和鸡王村新型
社区，漫步廊道，老人们纷纷
感叹：如今的郑州，景美花香
空气鲜，幸福生活乐无边。
郑州晚报记者 李爱琴
柴琳琳 文/图

老干部在参观生态廊道

由中原报业传媒集团联合市青年联合会、市园林局组织邀请社会各
界青年代表参观我市生态廊道，感受郑州新面貌，宣传郑州新形象，
激发广大青年投身我市新型城镇化建设热潮的活动。10月25日，
最后一批10位青联委员走进了西流湖公园南区广场、中原西路生
态廊道、郑州市植物园以及二七区的生态廊道。一路走一路赞，许
多委员看后都表示，这次参观活动非常好，以后会带着自己的家人、
朋友、客户走一走廊道，让他们也感受一下郑州的美。
郑州晚报记者 马燕 柴琳琳 文/图

之美丽


